

頂いた意見と市の考え方 【大相模地区】

| NO | 頂いたご意見 | 市の考え方 |
|----|---|---|
| 1 | <p>大相模地区は、市内のなかでも施設数は少ない方で、施設自体が新しく、住んでいる方も若い世代が多いので、問題とするところはあまりないが、今後の施設の使用料が気になっている。</p> <p>施設の使用料について、行政は、現在の金額から、なかなか値上げしない傾向にあるので、もっと大胆に取り組んでほしい。</p> | <p>【公共施設マネジメント推進課】 使用料のあり方にに関する方針を今年度改訂しており、物価上昇等を考慮し、施設全体で使用料の見直しを図る予定でございます。 施設を維持していくためには、受益者負担が重要であると考えております。</p> |
| 2 | 大相模小学校について、学校の長寿命化修繕は何を行うのか。 | <p>【公共施設マネジメント推進課】 施設を長く使い続けるための取組みになりますが、学校施設について、80年持たせるために、施設の機能を向上させることや回復させるため、60年目に行う修繕工事です。 計画においては、概ね20年ごとに、中規模修繕、大規模改修、長寿命化修繕を実施するものです。</p> |
| 3 | 学校の修繕は、夏休み等を利用するしかないので、いっぺんにはできないのではないか。 | <p>【公共施設マネジメント推進課】 工事の実施方法や計画については、児童・生徒の学校生活に影響がないよう、所管課にて詳細を検討してまいります。 頂いたご意見は、所管課に伝えさせていただきます。</p> |
| 4 | 第一学校給食センターの浄化槽について、近くを通ると悪臭があるので、どうにかしてほしい。 | <p>【公共施設マネジメント推進課】 所管課に伝えさせていただきます。</p> <p>【給食課】 令和6年度に汚水処理施設の修繕を実施しておりますが、再度、年間管理を委託している業者と相談し、対応策を検討します。</p> |
| 5 | 大相模地区センター・公民館を卓球で利用しているが、現在、利用者が減ってきていため、時間貸しや文化祭に協力してくれる団体への割引などがあったらよい。 | <p>【公共施設マネジメント推進課】 使用料の見直しのなかで、午前・午後・夜間の区分を見直すことも検討できると思いますので、頂いたご意見を所管課に伝えさせていただきます。</p> |